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     会長 植竹 知子 

 
皆さん、こんばんは。 

師走12月の街を騒がせた衆議院選挙が終わりまし

た。 

県内投票率は、51.97パーセントで結果自民党が絶

対安定多数をもって信任されました。48.03パーセ

ントの方が棄権のまま、きっとその方々こそ格差の

底を這いつくばって生きている人なのだと思うので

すが、あきらめ、無関心、政治離れの果ての結果だ

と思います。地方の中小企業家はアベノミクスの恩

恵を受けているのでしょうか。来年の予測帝国デー

タバンクの調査では「景気悪化」が地方にくればく

るほど懸念されていると今日の新聞に書いてありま

した。どうあれ、阿部内閣続投という結果ですので、

多く声が上がっていた地方創生、中小企業にも光が

当たる経済政策を心から願うところです。 

さて、熊谷南ロータリークラブ2014年度もようやく

半年が経過しました。7月よりスタートしやってみ

ると、たいしたことができず、反省しきりです。只

新入会員の児玉さんが入会して頂きまして喜ばしい

限りです。振り返ってみますと4クラブ合同例会は

たくさんの皆様に参加して頂き有意義な会となりま

した。藤間のお話は皆様食い入るように聞いておら

れ、ロータリーの友にまで掲載されて良かったです。

只予想以上に移動例会は集まりが悪く、地域の障が

い者施設、子育て支援施設の見学、東京ガスの料理

教室等内容は良いと思ったのですが、皆さんお忙し

いようで…… 

外国人のためのスピーチコンテストでは移動例会と

して開催したところ、ミーちゃんが優勝し大喜びで

した。 

中々コミュニケーションが各委員長さんととれず、

活性化できず会を盛り上げる事ができず難しさを感

じております。 

本日は年次総会でして次年度の役員及び理事の方々

の承認を得る会合です。皆様ご協力お願い申し上げ

ます。また、これから半年よろしくお願いします。 

 

以上 

 

 

 

                                                                                                                    

 

 

   幹事 中島 勉 

 

１． 地区より 

＊地区大会のお礼 

＊2016-2017年度ガバナー候補推薦について 

＊規定審議会制定案 

＊ロータリー財団海外派遣奨学生募集ポスタ

ー掲示のお願い 

２．米山記念奨学会より 

  ＊ハイライトよねやま177 

３．熊谷青年会議所より 

  ＊新年会のご案内 

４．高城神社より 

  ＊平成二十七年 元旦祭参列へのご案内 

５．熊谷南ＲＣ  

798・799回会報、800・801回会報 

以上が届いております。 

 

 

 

 

年次総会挨拶 

 

皆さん今晩は！何も考えも準備もしてないうち次

年度が動き出してしまいました。何とか理事・役

員がやっと決まったと思いきや次々に次年度の予

定やら、報告が地区から早くも入って来て居ます。 

 

私は２００９年７月１日付で棚澤年度に入会しま

した、高田年度・島﨑年度・渡邊年度・この時は

４年目で幹事をやりましたが何も出来ずに渡邊会

長には大変ご迷惑をかけました、渡邊さん申し訳

有りませんでした。岡本会長・植竹会長とお世話

になり６年目に岡本会長から口説かれ入会７年目

で会長と言う大役を賜りました。この７年間ＲＣ

の事を何も勉強せず判らない事ばかりですが、理

事・役員の方を初め会員の皆さんからも御協力頂

き熊谷南ＲＣを盛り上げて行きたいと思います！

こんな体格なので細かい事小さい事は出来ません、

また小心者なので大きな事も出来ません、なるべ

く基本に沿って中くらいの事を頑張ってやり抜き

たいと思います。 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    １２１２１２１２月月月月２５日（木２５日（木２５日（木２５日（木））））    

クリスマス家族例会クリスマス家族例会クリスマス家族例会クリスマス家族例会    

会 長会 長会 長会 長 挨 拶挨 拶挨 拶挨 拶    

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    

年 次 総 会年 次 総 会年 次 総 会年 次 総 会    



 

ＲＩ会長やガバナー・地区からの方針やメッセー

ジは届いて居ませんが基本方針が届き次第、方針

に基づいて役割りを果たしたいと思います。 

 

現在会員数も２１名出席率も５０％前後、予算や

経済面も大変厳しいのが現状です。この状況を考

えて何かアクションを起こさなければいけないと

思っています。会員数を増やし笑顔で・楽しい・

明るいクラブに成るように重ねがさね皆さんのご

協力お願い致します。 

                          

平成２６年１２月１７日 石井 一則 

 

 

次年度の幹事を仰せつかりました、清水でございま

す。 

本日の年次総会を欠席し、誠に申し訳ありません。

次年度はこのような事の無いよう気をつけます。 

石井年度の幹事を務めさせて頂くにあたり、皆様に

様々な事を教えてもらいながら進めさせて頂こうと

考えております、その際には是非、忌憚のないご意

見を賜りたくお願い申し上げます。 

また、委員長をされる皆様には、委員会の打合せや

ＩＤＭ等で別途お時間を作っていただく事があると

思われますが、何卒ご協力のほどお願い申し上げま

す。 

未熟者ではございますが、一生懸命やらせていただ

きますので、宜しくお願い致します。 

 

平成２６年１２月１７日     清水 保人 

 

 

 

 

 

� 出 席 報 告 

  
例会日 １２月１７日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

２２  １５   ７ ０ ６８％ 

お客様：名誉会員 吉田博三様 

 

 

 

 

 

 

 

� ニコニコ BOX・異業種交流BOX 

 

植竹知子会長 

 本日は年次総会。今期半分過ぎました。皆様ご協

力ありがとうございます。 

中島勉幹事 

 地区大会に、参加された会員の皆様、お疲れ様で

した。今年も、クリスマス例会を残すのみになり

ました。風邪などひかないように。 

石井一則会員 

 みなさん、こんばんは。かなり寒くなりましたね。

みなさん風邪をひかないように気をつけて下さい。

なんか緊張してきました。 

井上哲孝会員 

 皆様こんばんは。親睦委員長の井上です。12 月

25日のクリスマス家族会には、ぜひご出席下さい

ます様、お願い申し上げます。尚、2 次会も開催

予定です。奮ってご参加下さい。井上でした。 

兒玉達紀会員 

 皆様こんばんは。地区大会お疲れ様でした。教育

学者の斉藤孝先生の講話に出てきた体操を、朝礼

で取り入れました。ますます寒くなりますが、体

調管理をしっかりしましょう！ 

岡本庄一郎会員 

 こんばんは！めっきり寒くなりましたね。植竹年

度の半期の年次総会ですね。石井年度に向けて、

頑張って行きましょう。 

岡部俊之会員 

 爆弾低気圧、猛吹雪でさむ！株価が下がってさ

む！そんな時先日の地区大会、斉藤先生、大変暖

かい話をしてもらいました。最高のお話でした。

早く帰った人は残念でした。 

吉田博三名誉会員 

 四国の方をどさまわりをして来ました。出席出来

ず、ご迷惑をおかけしました。 

棚澤正行会員 

 本日の年次総会、いよいよ石井年度のスタートを

感じます！会員増強して頑張りましょう。 

渡邊藤男会員 

 本日の年次総会宜しくお願い致します。 

小野寺弘行会員 

 本日もよろしくお願いします。 

[奥様誕生] 

澤田將信会員 

 妻に美しい花をありがとうございます。 お世話

になりますサワタで～す。いつもすみません出席

出来なくて。 

[異業種交流ＢＯＸ] 

植竹知子会長→岡本様へ 

 リフォームデポオープン以来、毎月大量のチラシ

の予算を組んで頂き、ありがとうございます。効

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告    



果も上昇のようで良かったです。 

 

 

本日のニコニコＢＯＸ投函金額      15,000 円 

   異業種交流ＢＯＸ投函金額      1,000 円 

本年度ニコニコＢＯＸ投函合計金額 281,000円 

  異業種交流ＢＯＸ投函合計金額  23,000 円 
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